

NUTZUNGSINFORMATIONEN

Für einen ordnungsgemäßen und sicheren Gebrauch/Nutzung, lesen Sie bitte diese Informationen sorgfältig durch. Für späteres Nachschlagen bitte aufbewahren und die Nutzer darüber informieren.

1. BESTIMMUNGSGEMÄSSER GEBRAUCH

- Dieses Produkt wurde entwickelt und hergestellt, um für den vorgesehenen Anwendungszweck zuverlässig genutzt zu werden.

⚠ Hinweis: Bitte prüfen Sie vor der Verwendung, ob das Produkt für die geplanten Bedingungen geeignet ist.

2. NICHT BESTIMMUNGSGEMÄSSER GEBRAUCH

Das Produkt darf NICHT verwendet werden:

- In feuchten, nassen oder korrosiven Umgebungen.
- Unter übermäßiger Belastung oder für andere als die vorgesehenen Zwecke.

⚠ Warnung: Eine missbräuchliche Nutzung kann zu Beschädigungen und Verletzungen führen.

3. MONTAGE

- Ist eine Montageanleitung vorhanden, muss anhand dieser fachgerecht installiert werden.
- Dieses Produkt darf ausschließlich von einem qualifizierten Fachbetrieb montiert werden.

⚠ Warnung: Eine unsachgemäße Montage kann zu einer Lockerung des Produktes führen, was die Funktionalität und Sicherheit beeinträchtigt.

4. REINIGUNG UND PFLEGE

- Reinigen Sie das Produkt mit einem weichen Tuch und ggf. milden geeigneten Reinigungsmitteln. Bitte beachten Sie die Pflegehinweise des jeweiligen Materials. Trocknen Sie das Produkt nach der Reinigung vollständig ab.

5. WARTUNG

- Regelmäßige Inspektion: Überprüfen Sie das Produkt in angemessenen Abständen auf sichtbare Schäden, Abnutzung und die Funktionstüchtigkeit.
- Befestigung prüfen: Ziehen Sie Schrauben oder andere Befestigungselemente bei Bedarf nach.
- Verschleißteile ersetzen: Tauschen Sie defekte oder stark abgenutzte Teile rechtzeitig aus, um die Sicherheit zu gewährleisten.

⚠ Hinweis: Vernachlässigung der Wartung kann die Sicherheit beeinträchtigen. Wenden Sie sich an einen Fachbetrieb.

6. ÄNDERUNGEN AM PRODUKT

- Es ist untersagt wesentliche Änderungen am Produkt vorzunehmen.

⚠ Warnung: Eine wesentliche Änderung kann unvorhersehbare Gefahren und Risiken hervorrufen.

7. ENTSORGUNG

- Bitte beachten Sie die lokalen Vorschriften zur Mülltrennung, die Kennzeichnung am Produkt und tragen Sie durch ordnungsgemäße Entsorgung zum Umweltschutz bei.

IMPORTANT INFORMATION FOR USE

For proper and safe use, please read this information carefully. Please keep it for future reference and inform users about it.

1. INTENDED USE

This product has been designed and manufactured to be reliably used for its intended purpose.

⚠ Note: Before use, please check if the product is suitable for the planned conditions.

2. UNINTENDED USE

The product must NOT be used:

- In damp, wet, or corrosive environments.
- Under excessive load or for purposes other than those intended.

⚠ Warning: Misuse may cause damage and injuries.

3. INSTALLATION

- If an installation manual is provided, the product must be installed according to the instructions.
- This product must be installed exclusively by a qualified professional.

⚠ Warning: Improper installation may lead to loosening of the product, affecting its functionality and safety.

4. CLEANING AND CARE

- Clean the product with a soft cloth and, if necessary, mild suitable cleaning agents. Please observe the care instructions for the respective material. Dry the product thoroughly after cleaning.

5. MAINTENANCE

- regular inspection: Check the product periodically for visible damage, wear, and functionality.
- check fastenings: Tighten screws or other fastening elements if necessary.
- replace worn parts: Replace defective or heavily worn parts in a timely manner to ensure safety.

⚠ Note: Neglecting maintenance may affect safety. Please contact a specialist if needed.

6. MODIFICATIONS TO THE PRODUCT

- It is prohibited to make significant modifications to the product.

⚠ Warning: Significant modifications may cause unpredictable dangers and risks.

7. DISPOSAL

- Please follow local waste separation regulations, the labeling on the product, and contribute to environmental protection by disposing of it properly.